



留萌市立緑丘小学校

学芸会



☆と き 令和2年10月11日(日)
 午前9時～11時30分
 ☆ところ 緑丘小学校 体育館

新型コロナウイルス感染予防のため、例年と異なる形で行事を実施いたします。保護者の皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。



ごあいさつ

留萌市立緑丘小学校長 安田 善見

校舎周辺の木々も赤や黄色の彩りを見せ始め、秋の深まりを感じさせる今日この頃、皆様におかれましては、益々ご清栄のこととお喜び申し上げます。

さて、令和2年度留萌市立緑丘小学校学芸会を、皆様のご理解とご協力のもと、こうして開催する運びとなりました。1年生から6年生までの子どもたちが、これまでの練習の成果を発揮し、ステージの上で元気いっぱい演目を披露いたします。コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、今年度は、児童のご家族の方々のみのご観覧と制限をさせていただきましたが、日頃からお世話になっている地域の皆様や保護者の皆様へ子どもたちの感謝の気持ちが届くよう、心を込めてお届けします。時節柄何かとご多用の中ご臨席いただきました皆様におかれましては、心より感謝申し上げますとともに、がんばっている子どもたちにたくさんの声援や激励をいただきたく、お願い申し上げます。

緑丘小学校学芸会のご案内

児童会長 横山 颯来

山の緑が秋色に変わり、早足で私たちの通学路まで降りてきました。

今年は新型コロナウイルス感染予防のため、いつもとはちがう学芸会となりますが、全校161名が一けん命に練習してきました。緑っ子が出演する感動の舞台を見ていただき、大きな拍手をお願いします。

私たち緑っ子は、これからもコロナに負けずがんばりますので、応援をよろしくお願いいたします。

《お願い》

- 本校の駐車場が手狭なため、近場の方につきましては、お車での来校をご遠慮ください。
 - 新型コロナウイルス感染予防へのご協力（マスク着用、手指消毒、適切な間隔を空ける等）をよろしくお願いいたします。
 - 学校敷地内は全面禁煙となっています。
 - 体育館内では、携帯電話・スマートフォンの**電源を切るか、機内モード**にさせていただきますようお願いいたします。
- ※当日、校内の通信回線を使用して学芸会の模様を配信する予定です。
電波状況を安定させるためにご協力をお願いいたします。



学芸会プログラム

プロ
グラム 1 ばん **5**年生 ^{音楽} 「MIDORI 2020~幻のオリンピック~」

2020年。新型コロナウイルスの影響によって、さまざまな面で活動が制限される中、5年生はできることを思いっきりがんばってきました。未来への希望をこめて、幻となったオリンピックのテーマ曲を合唱と器楽演奏でお送りします。合唱は嵐の「カイト」、器楽はゆずの「栄光の架橋」です。5年生からのエールをどうぞ受け取ってください！

プロ
グラム 4 ばん **3**年生 ^{音楽} 「27人のゆかいな音楽隊」

3年生は、合唱「小さな世界」、リコーダー「パフ」、器楽演奏「紅蓮華（ぐれんげ）」を発表します。今日までの間、学校の授業時間のみならず、休み時間や家でも一生懸命練習してきました。難しい曲でしたが、学芸会当日は練習の成果を発揮し、明るく、楽しく演奏します。温かい拍手をお願いします。

プロ
グラム 2 ばん **1**年生 ^劇 「3びきの子ぶた」

ブータ、ブースケ、ブーキチの3びきの子ぶたが、森の動物たちの力を借りて、おうちをつくります。わら、木、レンガのおうちをつくっていきますが、そこに、はらぺこおおかみがやってきます…。

はじめての学芸会に向けて、たくさん練習してきました。1年生30人が元気いっぱいに演じます。どうぞ最後までお楽しみください！

プロ
グラム 5 ばん **4**年生 ^劇 「忙しい人のための！
10分でわかる、サウンドオブミュージック」

あの名作がたったの10分で楽しめる?! 忙しい現代人のために、緑丘小学校4年生が贈る、新解釈のサウンドオブミュージック、ここに開演です！音楽の学習で鑑賞した映画を参考に、演技に、歌に、リコーダー演奏に、がんばってきました。お客様の心に潤いをもたらすことができるよう、全力で演じます。お楽しみに♪

プロ
グラム 3 ばん **2**年生 ^{音楽} 「けんばんハーモニカ名人」

2年生は、音楽の時間に取り組んでいる「けんばんハーモニカ名人」の学習の中から、春夏秋冬の曲を6曲選んで発表します。

演奏はもちろん、曲の紹介も、話し方や演技の工夫のしかたをみんな考えて練習してきました。

本番では息を合わせてがんばります。発表後は大きな拍手をお願いします。

プロ
グラム 6 ばん **6**年生 ^劇 「昔話法廷~3匹の子ぶた裁判~」

—子どもたちが出した判決とは？—劇の結末は子どもたちが決めました。実際に話し合い、その内容がセリフに使われています。動きの少ない裁判劇ですが、セリフ回しと細かな演技を工夫し、楽しんでいただけるようにがんばりました。小学校で最後となる学芸会。やる気満々で練習してきた6年生19名の晴れ舞台を、どうぞお楽しみに！